Página: 2



RED COMPARTIDA

MORELOS SE LE VA A MORENA

n Morelos, la tensión política crece tras el reciente anuncio del PT de romper filas con Morena y optar por candidaturas independientes en las elecciones munici- pales y legislativas. Este distanciamiento, provocado por los desacuerdos sobre el trato recibido en la coalición, disparó las alertas en el oficialismo. A pesar de haber sido un soporte esencial para la agenda de la 4T a nivel nacional, el PT busca redefinir su papel en el ámbito político de Morelos, para añadir complejidad al ya cargado ambiente electoral. La situación para Morena se complicó desde la incorporación de Lucy Meza al Frente Amplio por México, movimiento que desencadenó una serie de renuncias. Sin duda, el partido del presidente tiene problemas, pues las encuestas ya posicionan a Meza, representante de la coalición PAN-PRI-PRD, como favorita para la gubernatura con una ventaja de casi cinco puntos sobre Margarita González de Morena, lo que augura una contienda electoral feroz.

esús Ramírez no quiere de nueva cuenta volver a enfrentarse al enojo de los reporteros por el tema de los datos privados de quienes cubren las conferencias matutinas. Nos cuentan que llegó un momento en que ya no sabía qué responder y al terminar la conferencia fue abordado por muchos representantes de medios quienes, enojados, le pedían información y una explicación de ello. Es lógico, son datos sensibles de los periodistas. Si a esto le sumamos que horas después, Xóchitl Gálvez da a conocer su MañaNeta, es lógico que Jesús Ramírez este rebasado y abrumado. Y eso fue apenas el lunes.

esde Cuajimalpa nos cuentan que Adrián Ruvalcaba sufre, ya en sílencio, una revolución interna. Y es que nos confían que los trabajadores de la alcaldía no están de acuerdo con que ahora quieran aplicarles trabajos extras como municipio guinda. Recordemos que no eran invitados a ir a mítines de Xóchitl o del PRI, pero ahora, como guindas, se les invita amablemente a apoyar a aspirantes de Morena. Que Ruvalcaba haga lo que quiera, pero la gente que estaba con él, no lo apoya va tanto y eso le comenzó a restar puntos.

or cierto, quien no ve su suerte es Sandra Cuevas. Ahora, con el escándalo donde personal de la alcaldía Cuauhtémoc golpeó a un ciudadano que supuestamente le faltó el respeto a la alcaldesa, la tiene de nuevo en el ojo del huracán. Los vecinos de Cuauhtémoc dicen que se ha vuelto un problema ver que viene la caravana de la alcaldesa en rondines por la demarcación, puesto que más que ayudar asustan a los habitantes y clientes de comercios en la zona de Condesa, Roma y Juárez. Su popularidad va a la baja, tanto que ya casi nadie quiere tener tratos con ella y desean que mejor termine su mandato y dé paso a otra administración.

219 cm²

os cuentan que Clara Brugada anda enojada desde el domingo cuando se enteró de que en el evento de Xóchitl Gálvez, donde el PAN la designa como candidata presidencial, el más aplaudido y abrazado fue Santiago Taboada. Mientras en el frente opositor parece que se sienten muy seguros de varios triunfos, los candidatos de Morena, se sienten abandonados por Mario Delgado y Claudia Sheinbaum. Dicen que para ellos no existe nada más que la carrera presidencial. CDMX, Jalisco, Guanajuato y Veracruz, están abandonados por la dirigencia nacional. Ojalá que alguien que tenga cerca a Brugada ya que, nos cuentan, se siente sola en su batalla.

uien está por vivir una semana complicada es Xóchitl Gálvez y la coalición 'Fuerza y Corazón por México', pues están por enfrentar la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) respecto a las acusaciones de plagio lanzadas por el partido Fuerza por México. Este último, coordinado a nivel nacional por Maiella Gómez Maldonado, denunció la similitud entre nombres y elementos visuales de ambas entidades, y destacó a esta situación como un punto de preocupación legal y ético, debido al potencial de confusión que podría generar en el electorado a la hora de emitir su voto. La resolución del TEPIF es crucial para determinar si la coalición de Gálvez y el Instituto Nacional Electoral, que lleva Guadalupe Taddei, han infringido las normas electorales y afectado la libertad de voto.

